

66003564

GUIDE D'UTILISATION
USER GUIDE

SANGLE DE LEVAGE

LIFTING STRAP

PRATICO®

CHARGE MAXIMALE
MAXIMUM LOAD :
600 LB (270 KG)

IMPORTANT - Veuillez lire les mises en garde et consignes avant d'utiliser la sangle de levage.
IMPORTANT - Read warnings and instructions before using the strap.

MISES EN GARDE

- Le port d'un protecteur pour le dos et de chaussures à embouts d'acier est toujours recommandé pour soulever des objets lourds.
- Cette sangle doit toujours être utilisée sous la supervision d'un adulte.
- Le transport de meubles n'est pas recommandé pour les personnes ayant des problèmes de dos.
- Avant de déplacer un meuble, dégagez toujours le passage pour assurer la sécurité.
- Cessez d'utiliser et jetez ce produit s'il est usé, déchiré ou élimé.

WARNINGS

- The use of back protection and steel-toed shoes is always recommended when lifting heavy objects.
- This strap should only be used under adult supervision.
- Attempting to carry furniture is not recommended for anyone with back problems.
- Before moving furniture, always clear a path for safety.
- Stop using and discard this product if it becomes worn, torn, or frayed.

1. Chaque personne doit porter un harnais en plaçant la boucle de métal devant.
2. Placez la sangle de levage sous l'objet à soulever.
3. Passez la sangle dans les boucles de métal.
4. Ajustez la sangle en fonction de l'objet à soulever.
5. Tendez les bras jusqu'à bloquer les coudes et levez-vous simultanément.

1. Each lifter puts on a harness, with the metal buckle facing forward.
2. Place lifting strap under the item to be lifted.
3. Thread the lifting strap through the metal buckles.
4. Adjust the lifting strap to fit the item being lifted.
5. Simultaneously, straighten your arms until elbows lock and stand up.